

APPÂT LIQUIDE LIQUID BAIT

**Drosophiles, mouches et guêpes
Wasp, Flies & Fruitflies**



1 Litre

#2050215L

Distributions Solida Inc.
www.solida.ca

Pour utilisation avec un piège de type McPhail. Très efficace pour capturer drosophiles, mouches, guêpes en fin de saison et autres insectes volants.

Séparer le couvercle transparent de la base du piège en tournant. Remplir à moitié la base jaune avec de l'appât liquide (250-300 ml). Refermer le piège et suspendre aux endroits stratégiques. Inspecter et ajouter de l'appât liquide de temps en temps. Lorsque nécessaire nettoyer le piège et le remplir de nouveau.

ENTREPOSER DANS UN ENDROIT FRAIS ET SEC, GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS, NON-TOXIQUE,

For use in a McPhail-type trap. Highly effective for trapping fruitflies, flies, late-season wasps, and other flying insects.

Twist and separate the clear top of the trap from the yellow base. Pour 250-300 ml of liquid bait into the base.

Reassemble and hang the trap in strategic areas. Inspect and top up with more bait as the liquid evaporates. Once filled with drowned insects, rinse and refill with liquid bait.

STORE IN A COOL, DRY PLACE, KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN, NON-TOXIC.